
 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「水道料金の引き下げを求める」請願不採択！！ 
 署名数１１７０４筆にも上り、市民からの切実な要望であった水道料金引き下げの要望書が、建設上

下水道常任委員会で審議されました。杉野・渡辺議員そして私の共産党議員３人が紹介議員となり、質

疑者には、請願者の立場で答弁し、全力を尽くしました。石田議員が賛成討論行い、賛同を求めました

が、本会議採決では共産党以外全ての議員が反対し不採択となりました。 

市民の「暮らしを守ってほしい」という願いを、本議会ではかなえることができませんでしたが、引き

続き皆さんの要望実現に向けて、取り組んでいきます。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創刊号のご挨拶 

 昨年の４月に市議会に送り出していただ

いてから、１年を迎えようとしています。 

 議会の報告は、「新久喜」・後援会新聞「ひ

まわり」そして「団ニュース」で行ってきま

したが、この度２月議会も終わり、決意も新

たにして「へいま益美元気じるし」とタイト

ルを付けた、議会だよりを発行することにな

りました。 

 今後は年４回の議会報告を基本にして、時

には、臨時号も加えながら発行していきます

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

私の所属する委員会です 

★教育環境常任委員会 

★広報委員会 

★青少年育成久喜市民会議理事 

★圏央道特別対策委員会 

生活のご相談は お気軽に 

へいま益美まで 

☎（２３）９５１９ 

 

         へいま益美   日本共産党久喜市議団      

 元気じるし 創刊号     
平間ますみ活動ニュース   発行 2015年 3月 29日  久喜市本町 8-4-1 ☎２３-９５１９ 
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            デマンド交通の改善について要望 

 昨年１１月に引き続きの質問となりました。現在デマンド交通は利用が増え順調に運営 

されています。しかし、「利用者が多くて予約ができないコースがある。久喜地区に行き 

たくても運行されていない。年末年始が運行されない。」などの問題があり、改善が求め 

られています。利用者の利便性を考え、改善していってほしいと要望しました。 
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      信号機の早期設置及び改善を！ 

 久喜市は昨年交通死亡事故が多発し、交通事故防止特別対策地域に指定されました。 

昨年１１月にアリオ鷲宮近くの交差点で、死亡事故が発生しました。地域から要望の出てい

る信号機の設置を取り上げました。また、イトーヨーカ堂近くの信号機は、点灯時間が長く 

赤信号で渡る人が多く、危険なため改善を求めました。                                    

                                                            ２月２２日（日）から 

                              ３月１６日 (月） 迄 

市道鷲宮４１４号線の拡張整備について伺う。 

 旧久喜地区と鷲宮地区の境である、ロジャースからアリオ鷲宮への裏道は、道幅が狭く車と自転車がすれ違うだ

けでも危ない市道です。これまでも、拡張整備が議会で取り上げられてきましたが、改善しないため質問しました。 

 

             

 

 

       

             


